Quelle: "Gemeindeblatt Hohenbrunn", März 2023, Seite 35



Essen über'n Tellerrand in der Kaiserstiftung

Regelmäßig organisiert der Helferkreis Asyl Ottobrunn/Hohenbrunn "Essen über'n Tellerrand" im Seniorentreff Kaiserstiftung, die den Beteiligten beim gemeinsamen Kochen mit Geflüchteten das Essen aus anderen Ländern näherbringen. Nachdem in den letzten Monaten bereits z.B. afghanisch und ukrainisch gekocht wurde, war am 20. Januar 2023 die "deutsche Winterküche" Thema um den Gästen aus aller Welt auch die deutschen Besonderheiten näher zu bringen. Bei jedem dieser Kochereignisse mit anschließendem gemeinsamen Essen entstand ein wunderbarer Austausch und eine großartige Stimmung. Die Gespräche zwischen Köch/-innen und Gästen wurden in verschiedenen Sprachen oft mit Unterstützung durch Smartphone-Übersetzer geführt und bereiteten allen viel Freude.

Nächster Termin:

Essen über'n Tellerrand – afrikanisch am 11.03.2023 ab 16.00 Uhr im Seniorentreff Kaiserstiftung, Rudolf-Diesel-Str. 9, Riemerling; Anmeldung unter 089 611012280 oder kaiserstiftung@hohenbrunn.de



Foto: Helferkreis Asyl Ottobrunn/Hohenbrunn